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江苏索普化工股份有限公司（以下简称“公司”或“江苏索普”）于 2022 年 11

月 9 日召开了 2022 年三季度业绩网上说明会，具体情况如下： 

一、召开业绩网上说明会情况 

公 司 于 2022 年 11 月 9 日 通 过 中 国 基 金 报 - 机 会 宝 网 上 路 演 中 心

(http://www.jhbshow.com)以网络平台在线互动的方式召开了 2022 年三季度业

绩网上说明会。公司董事长胡宗贵先生、总经理马克和先生、独立董事吴君民先

生、财务总监刘艳红女士、董事会秘书范国林先生就公司 2022 年三季度业绩等

相关事项与投资者进行互动交流和沟通，在信息披露允许的范围内对投资者普遍

关注的问题进行回答。 

本次业绩说明会的主要问题及回复： 

问题 1、请问公司年产 20 万吨碳酸二甲酯项目年内能开工吗？能否增厚

2023 年的业绩？ 

回复：谢谢关注，年产 20 万吨碳酸二甲酯项目于 2022 年 6 月 27 日取得镇

江市行政审批局出具的《江苏省投资项目备案证》，目前正在办理环评、能评等

行政审批手续，计划 2023 年开工。 

问题 2、你好 我想问下公司主营业产品是醋酸 三季度醋酸的价格看好的依

据有哪一些？ 

回复：谢谢关注，因疫情等因素影响，宏观经济增速放缓，终端消费疲弱，

公司主要产品醋酸的下游需求不足。今年三季度醋酸价格环比、同比均出现较大

幅度下滑，对公司三季度业绩产生了较大的影响。 

问题 3、公司既然买理财产品，为什么不回购自家股票，这一年来，公司股

票大幅下跌，给光大投资者带来了严重损失？   

回复：谢谢关注，公司理财资金来源于暂时闲置的自有及募集资金。闲置资

金的理财能够有利于提高公司的资金使用效率，提高资产回报率，符合公司及全

体股东的利益。公司目前在手及未来拟投建项目对资金的需求量较大。 

问题 4、你好，光伏装机量正在增长，将拉动 EVA 的需求量，再拉动醋酸需



求，公司是否有受益？该类下游客户目前签单情况如何？ 

回复：谢谢关注，EVA 是公司醋酸产品的重要下游。近年来，随着光伏产业

的发展，EVA 的需求稳步增长，也带动了醋酸的需求增长。公司看好光伏产业的

未来发展，将研究在相关产业方面做一些布局。 

问题 5、今年以来，一方面成本端，煤炭价格高企，另一方面产品端，醋酸

价格下跌，公司分别如何应对呢？ 

回复：谢谢关注，一方面，公司将加大技改力度，持续降本增效；另一方面，

从管理上深入推进“阿米巴管理”模式，不断降低采购成本、销售成本和相应生产

费用。深入实施低成本战略，同时加快醋酸造气工艺技术提升建设项目和一期技

改提升等重点项目的实施进度，不断提升产品的核心竞争力，力争取得较好的业

绩。 
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